

Randonnée du 27 mai sur les hauteurs de Villemur sur Tarn (31)

27 randonneurs (dont 1 nouvelle venue Geneviève) ont bravé la pluie le lundi 27 mai. Elle a commencé à tomber lors du départ place Jean-Jaurès et nous a accompagné jusqu'à Villemur.

Elle n'a pas eu raison de l'enthousiasme des marcheurs, le mot d'ordre étant « on y va ! ».

Heureusement en passant devant la mairie Jean-Marc Béga a eu l'audace de demander s'il y avait une halle sous laquelle nous pourrions pique-niquer à l'abri de la pluie. Et en effet, on nous a indiqué une halle sur l'autre rive du Tarn. Nous avons donc raccourci le parcours du matin pour nous trouver au terme de 8 km vers 13h sous cette halle toute neuve. Aucune table ni chaises, mais au moins nous avons les fesses au sec 😊 ! Quelques bouteilles de Muscat amenées pour fêter des anniversaires ont contribué à réchauffer l'atmosphère.

L'après-midi nous avons suivi la boucle de la Croix de Peyre comme prévu initialement sous un soupçon de rayon de soleil. La pluie quant à elle avait cessé dans la matinée. Au final les marcheurs ont parcouru environ 14km tous ensemble. Seules 3 personnes ont préféré ne pas se joindre au groupe l'après-midi.

Tout le monde était ravi par cette dernière « grande » rando de la saison.

Les animateurs